栗生小学校 5年学年通信 第22号

令和4年11月21日

## いよいよ学習発表会!

いよいよ今週末は、学習発表会当日です。子どもたちは、「去年よりも成長した姿をお 家の人に見てもらいたい!」と毎日の練習を張り切ってがんばっています。5年生の学習 発表会の目標は『自信をもって最後まで笑顔でやりきる!』です。学級目標の世界一のク ラスに近づくため、みんなで言葉を出し合い決定しました。練習では、友達とアドバイス をし合ったり、自分達で動作を考えたりと互いに高め合っています。現状に満足せず、よ り高いレベルを目指している姿を見て、「さすが高学年だな」と感心してばかりです。練 習日数は残りわずかですが、最後までベストを尽くしてがんばります。

当日は、5年生の成長した姿を見ていただけると思います。応援よろしくお願いいたし

ます。

ります。本番では、百点以上になるように、

一倍努力してがんばりたいです。

路

するなど、

一人ひとりができることがまだあ



### あじさい絵画コンクールおめでとう!

先日、あじさい絵画コンクールの表彰式がありました。5年生は、6月に神宮寺にあじさい を見に行き、全員であじさい絵画コンクールに出品しました。5年生の中から、甲斐悠一郎く ん、貞信実里さん、山路陽菜さんが入賞し、表彰式に参加しました。5年生の仲間が活躍し ていることが、とてもうれしいです。おめでとう!







絵画王

貞信 実里

佳作

甲斐 山路



#### 子ども司書活躍しています!

先日、浦上奨学会から 112 冊の本を学校の図書室に寄付していただき、その寄贈式が行 われました。そこで、5年生の子ども司書の3人、五弓陽菜乃さん、髙山心那さん、中脇 瑞葵さんが本の紹介や、読み聞かせをしてくれました。たくさんの人の前で緊張したと思 いますが、堂々と発表している姿がとても立派でした。読書冊数が少ない5年生のみなさ ん、新しい本を借りにぜひ、図書室に行きましょう!







ってもらえるように、もっとみがきをかけてると思います。見ている人に「さすが!」と思 るべきこと、 私たちは、もっと上にいけると思うし、 最高の劇にしたいです。 り、もっとハキハキとしゃべったりです。 からです。もっと声を大きくする、動作を工夫 す。理由は、自分達にはまだまだできると思う いことでも、 私は、 今日の劇は、 たとえば、 今の 劇は六十五点くらいだと思い 少しだけでも意識すると変われ できることがあると思うからで 六十点だったと思います。 人と人のセリフの間をあけた 尾迫 まだや 小さ

玲奈

たとき、 ました。指を立てる動きしかしていない人も ができていないと思います。 いました。全体的に、 今日の 残り五回の練習も本気でがんばります。 劇は、 思っているより声 見ている人を楽しませる劇をしたい 五十点だと思います。 目標の が小さいなと思い 全員が Do our 「自信をもって」 動画を見

# おねがい

3学期の家庭科の学習で「ミシンにトライ!」があります。 そこで、1人ずつミシンを使ってエプロンを作ります。本日、 3社のエプロン注文書を配布しておりますので、好きなデザイ ンを決め、注文書に必要事項を書き込み、お釣りのないように 代金を入れて、提出してください。よろしくお願いいたしま す。

> 締め切り: 11月30日 (水)